

Dr. Stephan Pernkopf
LH-Stellvertreter

Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion
Eing.: 05.11.2020
zu Ltg.-**1207/A-4/159-2020**
-Ausschuss



Herrn Präsident
des NÖ Landtages
Mag. Karl Wilfing

St. Pölten, am 3. November 2020

LHSTV-P-L-397/181-2020

im Hause

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zur Anfrage der Abgeordneten Mag. Edith Kollermann betreffend Inserate und sonstige Zuwendungen von Gesellschaften des Landes NÖ an das Alois Mock Institut - Forum für Zukunftsfragen, zu Zahl Ltg.-1207/A-4/159-2020, darf ich folgende Beantwortung, sofern mein Zuständigkeitsbereich betroffen ist und dies dem Anfragerecht unterliegt, übermitteln:

Zu den Aufgaben eines verantwortungsvollen und verlässlichen Arbeitgebers zählt das permanente Recruiting von qualifiziertem Nachwuchspersonal. Insbesondere im Pflegebereich stellt das Personal-Recruiting eine spezielle Herausforderung dar, weshalb die NÖ Landeskliniken-Holding hierauf auch besonderes Augenmerk legte und eine breit angelegte Medien-Kampagne unter dem Titel „Pflege-Helden“ initiierte. Diese Recruiting-Kampagne wurde auch in der Zeitschrift „Report“ inseriert. Durch die Landeskliniken-Holding erfolgte eine Einschaltung im Ausmaß von einer halben Seite zum Preis von 2.500 Euro. Weiters erfolgte im Juli 2019 eine Teilnahme an der Studie „TEILZEIT: DAS NEUE VOLLZEIT“. Die Kosten dafür lagen ebenfalls bei 2.500 Euro. Für die Landeskliniken-Holding bestand weder ein Generalvertrag mit dem Alois Mock Institut, noch bestanden personelle Verflechtungen in Führungs- oder Aufsichtsgremien.

Mit freundlichen Grüßen

LH-Stv. Dr. Stephan Pernkopf eh.

